
5/21 春の叙勲受章者が市長を表敬訪問

　石川綮一さん（社会福祉法人愛美会理事長）が藍綬

褒章を受章され、報告を兼ねて市長を表敬訪問しまし

た。篠原市長は「これからも長く元気で、頑張ってい

ただきたい」とお祝いの言葉を述べました。

5/26 マスク・消毒剤寄贈に係る感謝状贈呈

　マスクや手指消毒剤をご寄付いただいた 6 事業者に

対し感謝状贈呈式が行われました。ご寄付していただ

いたマスクなどは市内の幼稚園、保育園、小中学校、

医師会、病院、福祉関連施設などに配布されています。

5/28 三島幼稚園による花まつり贈呈式

　新型コロナウイルス感染症の影響により延期となっ

ていた、花まつり贈呈式が行われました。今年は年長

園児 6 名が、花束と甘茶を贈呈するため市長を表敬訪

問しました。

6/1 「のびのび」がマスクを寄贈

　自立訓練事業所「のびのび」から手作りマスクが寄

贈されました。篠原市長は「マスクの寄贈はとてもあ

りがたい。有意義に使わせていただきます」と感謝の

言葉を述べ感謝状を贈呈しました。

5/24 子ども食堂でテイクアウト

　地域の子どもたちとの交流を目的に、毎月 1 回開催

されています。先月に引き続き、新型コロナウイルス

感染症の拡大防止のため、持ち帰り方式でカレーなど

が無料で提供されました。

5/15～ 29 しこちゅ～ホール「青い地球と虹」

　しこちゅ～ホール（市民文化ホール）の壁面に、新

型コロナウイルス感染症に立ち向かう全ての人々に対

する感謝と応援の気持ちを込めて「青い地球と虹」が

ライトアップされました。



　

夕
方
、
帰
宅
し
て
、
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ
に
出
か
け
る
前
に
、

裏
の
墓
地
に
鎮
座
し
て
い
る
お
地
蔵
さ
ん
に
手
を
合
わ
せ

「
今
日
も
無
事
過
ご
せ
ま
し
た
」
と
お
礼
を
言
っ
て
出
か
け

る
。
元
気
が
良
け
れ
ば
、
そ
の
ま
ま
、
７
～
８
㍍
の
墓
地
の

頂
上
ま
で
駆
け
上
が
る
。
そ
こ
で
は
、
海
の
景
色
が
広
が
っ

て
い
る
。
も
う
夏
で
あ
る
。
そ
れ
だ
け
で
汗
が
出
る
。
油
断

し
た
ら
蚊
を
先
頭
に
虫
が
寄
っ
て
く
る
。
今
日
ま
で
本
市
は
、

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
感
染
者
が
出
て
お
り
ま
せ
ん
。
そ

れ
は
、
市
民
の
み
な
さ
ん
、
事
業
所
の
各
位
の
絶
え
間
な
い

努
力
の
お
か
げ
で
あ
り
ま
す
。
そ
ん
な
思
い
を
込
め
て
、
地

蔵
様
に
感
謝
し
て
手
を
合
わ
せ
る
。

　

新
庁
舎
で
も
、
市
長
室
か
ら
、
瀬
戸
内
海
や
港
湾
が
一
望

で
き
る
よ
う
に
配
慮
し
て
い
た
だ
い
て
い
る
。
登
庁
し
た
ら
、

ま
ず
、
ぼ
ー
っ
と
し
ま
な
み
の
景
色
を
見
る
。
運
が
良
け
れ

ば
、
多
々
羅
大
橋
の
橋
脚
が
見
え
る
。
外
国
航
路
の
チ
ッ　

プ
船
や
コ
ン
テ
ナ
船
が
何
隻
か
停
泊
し
て
い
る
。
重
要
港
湾

で
あ
る
三
島
川
之
江
港
の
港
湾
整
備
も
道
半
ば
で
あ
る
。
コ

ン
テ
ナ
が
、
ヤ
ー
ド
に
、
山
の
よ
う
に
積
ま
れ
て
い
る
。

　

中
村
知
事
を
は
じ
め
、
関
係
者
の
ご
理
解
を
得
て
、
県
の

出
先
機
関
が
本
市
の
福
祉
会
館
の
方
へ
移
転
し
て
い
た
だ
い

て
、
旧
の
県
事
務
所
の
解
体
も
ほ
ぼ
終
了
し
て
い
る
。
コ
ロ

ナ
ウ
イ
ル
ス
の
先
は
見
え
な
い
が
、
私
の
二
期
目
の
任
期
も

最
終
年
に
入
り
、
ラ
ス
ト
ス
パ
ー
ト
で
あ
る
。
課
題
は
た
く

さ
ん
あ
る
が
、
自
分
の
心
の
中
の
正
義
を
信
じ
て
が
ん
ば
り

ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 四国中央市長

篠 原  実

ヒラメの稚魚を放流6/2

　県漁業協同組合川之江・三島・寒川・土居支所によ

り行われました。井原治明寒川支所運営委員長は「今

後においても、資源豊かな海となるよう取り組んでい

きたいです」と話していました。
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6/7 ヤキュウフェス

　川之江球場サブグラウンドで開催されました。このイベ

ントは「子どもたちに野球のおもしろさを伝え、興味を持っ

てもらい、始めるきっかけになるように」という思いで行

われました。この日は、園児から小学生まで約 20 人が参

加し、「野球フェス」代表の鎌倉亮さんをはじめ、市内の

草野球チーム「オレンジシャツ」の協力のもと、ボールを

使った鬼ごっこやキャッチボール、バッティング練習など

が行われました。

6/4 アマゴ（アメゴ）を放流

　銅山川漁業組合（坂上正則代表理事組合長）により

行われました。坂上代表理事組合長は、「とても美味し

い魚なので、みなさんに釣ってもらって楽しんでいた

だきたいです」と話していました。


